

Merci aux 8 000 bénévoles qui s'impliquent dans les Centres communautaires pour aînés!

En ce 5 décembre 2023, Journée internationale des bénévoles, l'AQCCA est heureuse de souligner l'implication de 8 000 bénévoles qui font une vraie différence auprès de 78 000 personnes aînées au Québec. La présence et les actions de ces bénévoles contribuent à l'amélioration de la qualité de vie des personnes aînées, à leur maintien dans les communautés et à briser leur isolement.

L'AQCCA les remercie de participer à la mission et au dynamisme des Centres communautaires pour aînés!

ENSEMBLE,
Faire une vraie différence

rabq.ca/5decembre

38^e édition · 5 décembre 2023

**JOURNÉE INTERNATIONALE
DES BÉNÉVOLES**

L'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA) est heureuse de souligner l'implication de 8 000 bénévoles qui font une vraie différence auprès de 78 000 personnes aînées au Québec.

La présence et les actions de ces bénévoles contribuent à l'amélioration de la qualité de vie des personnes aînées, à leur maintien dans les communautés et à briser leur isolement.

L'AQCCA les remercie de participer à la mission et au dynamisme des Centres communautaires pour aînés!

**8 000 fois
MERCI !**

 RÉSEAU DE L'ACTION BÉNÉVOLE DU QUÉBEC

 Québec

Pour lire le communiqué de presse de l'AQCCA diffusé à l'occasion de la Journée internationale des bénévoles, [cliquer ici](#) .